

虹

長南中学校 第2学年
学年だより 1月号
令和6年1月10日

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

石川県能登地方を襲った大地震、羽田空港での大事故等、新年の幕開けが思いもかけない災害で始まりました。災害に見舞われた方には、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い再建をお祈りいたします。このようなことに遭遇する度に、「当たり前の日常」が、本当は「当たり前ではない」ということに気づかされます。新型コロナが5類となって初めてのお正月、皆様方におかれましては、どのようにお過ごしになったことでしょうか。

さて、冬休みも終わり、学年の締めくくりとなる後期後半のスタートとなります。「3年のゼロ学期」とも言われる、最高学年への足場を固める最も重要な時期で、自分の進路を決める大切な年となります。学習だけでなく、部活動や様々な行事でも中心となって活躍できるよう、日々の積み重ねを大切にしていきたいと思います。「行く1月、逃げる2月に、去る3月」とも言われます。新年の目標をしっかりともち、毎日の学校生活を充実させて欲しいと思います。

第2学年主任

【1月の予定】

冬季休業
成人の日
全校集会、完全下校16:45に変更
交通安全街頭指導
実力テスト(全校)
第3回英語検定
SC来校
特別日課、伊藤園贈呈式(昼休み)
SC来校、第3回漢字検定
新入生説明会

【1月の学習予定】

教科	内容など
国語	・徒然草 ・漢詩 ・文法(用言の活用)
社会	【歴史】欧米における近代化の進展
数学	・場合の数と確率
理科	・気象のしくみと天気の変化
英語	・Program8
音楽	・心通う合唱
保健体育	・アルティメット ・バレーボール
美術	・一点透視図法を使っての制作
技術 家庭	・エネルギー変換 ・ラジオ製作 ・住まいの働き

【2月の予定】

1・2年 学年PTA
オープンスクール
テスト前諸活動中止
後期期末テスト
専門委員会

救急実技講習がありました

10月27日に長生郡市広域市町村圏組合の方々をお招きし、2年生を対象に「救急実技講習」を行いました。救急車の呼び方や「AED」の使い方等、熱心に学ぶ姿が見られました。



あなたの「今年の漢字」は？

新年を迎え、各自、「今年を表す漢字」を考えました。受験を意識した漢字を選ぶ人が多くなっているようです。どんな漢字を選んだのか、教室背面に掲示をしているので、学校にお越しの際は、どうぞご覧ください。

【A組】

○ 努

今年は受験生になるため、必死に努力をして、志望校に入学したいから、努力の「努」にしました。

○ 勝

来年に受験があるので、たくさん勉強をして、バスケットボールの試合では、1回でも多く勝ちたいです。

○ 努

来年は受験があるので、来年を見越して、勉強をしっかりと続けて、合格できるようにしたいです。

【B組】

○ 進

なりたい自分になるために、自分から進んで勉強をしたり、授業中に進んで発表をしたりします。未来に向かって進んでいく準備の一年にしていきたいと思ったからです。

○ 時

私たちの中学校生活は、残り1年になりました。時間が限られているので、やることをしっかりやります。この1年は、自分たちにとってとても大事な時期なので、楽しいことはみんなで盛り上げ、一つ一つが思い出になる時間にしたいです。



校内書き初め展 開催中!

今年の「書き初め」作品は、『美しい山河』です。12月に国語の授業で練習し、冬休みの宿題となっていました。今月末まで、教室前廊下に掲示してあります。学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。

